

CÓDIGO 4x4

SAL Y EXPLORA!

**OFFROAD
EXPEDITION**

CODIGO4X4.COM E-MAIL: CODIGO4X4@GMAIL.COM



OVERLAND

NOMADS ROAD
en TOUR du monde

LA VUELTA AL MUNDO EN 4X4



REPORTAJE PATROCINADO POR
euro 4x4 parts

“ El propósito de esta aventura:
Hacer un viaje familiar
para descubrir las maravillas
del mundo antes de que
desaparezcan o se vean
alteradas por el hombre.

LOS PROTAGONISTAS

- Greg es un nómada nato y artífice de esta aventura familiar, que vivió de pequeño en África. Acostumbrado a viajar desde su más tierna infancia, ha decidido explorar junto a los suyos todos los lugares posibles, hasta los más recónditos.
- Magali decidió cambiar de vida cuanto encontró respuesta a la pregunta:
"¿Qué podemos hacer con nuestras vidas en un mundo en el que las personas son cada vez más individualistas y egoístas? Una vuelta al mundo, así de sencillo!"



- Tasha y Tasia (Natasha y Anastasia) son las dos hijas de la pareja, adolescentes, avispadas y sobre todo maravilladas con este impresionante viaje donde todo es aprendizaje y aventura.



NOMADS ROAD Y EAU PROPRE



El objetivo es viajar en familia para descubrir las maravillas del mundo antes de que desaparezcan o que se vean alteradas por la mano del hombre.

Se trata también de una aventura humana que les permitirá conocer a gente muy diversa, borrando así cualquier prejuicio que uno tiene cuando vive contemplando el mundo a través de una pantalla.

Huyen de los viajes y visitas turísticos, prefieren vivir la autenticidad de cada país, lo que les permite acercarse a cada pueblo para ver cómo viven y compartir con ellos momentos inolvidables.

◀ **A lo largo de esta aventura, nuestros viajeros llevarán a cabo una acción humanitaria sencilla y gratuita aportando a quien lo necesite un sistema purificador de agua: se trata del proyecto "Eau Propre" (Agua Limpia) basado en una labor que más de una organización humanitaria lleva a cabo.**

El agua no apta al consumo humano es uno de los principales factores de mortalidad en los países en vías de desarrollo, siendo los niños los más expuestos por falta de defensas inmunitarias.

Cada uno aporta su ayuda, gracias a distintas tareas, para conseguir que muera menos gente debido a la falta de agua potable.



EL VEHICULO

“**Lôôngin, así lo hemos bautizado, es nuestro medio de transporte pero también nuestro hogar para este largo viaje alrededor del mundo. A pesar de ser un modelo muy común entre los overlanders y demás viajeros, nuestro Toyota Land Cruiser Serie 75, modelo transporte de tropas de 1993, es único. Destaca fácilmente, sobre todo cuando abrimos las dos tiendas sobre el techo. Es la marca Nomads Road.**”

Lôôngin se compró en Australia, y se acondicionó de arriba a abajo para dar respuesta a las necesidades de la familia.

Se vació por completo, y fue un trabajo muy largo, que Greg realizó junto con un mecánico de la costa este de Australia.

Así consiguieron construir una auténtica casa sobre cuatro ruedas.



Su primer viaje se inicio el 1 de Abril de 2006 cuando deciden dejar Francia y dedicarse a recorrer Australia durante un año. Al final acabarán viviendo durante 5 años en Australia y después en Nueva Zelanda.

El día 12 de Febrero de 2012 pasan el último día en Noumea (Nueva Caledonia) desde donde empezaran su periplo de 10 años viajando alrededor del mundo.

EL VIAJE



El plan es viajar todo el tiempo que puedan. Recorrer mundo, convivir con distintas culturas, compartir experiencias y sobre todo mostrar a sus hijas que hay mucho mundo por ver.

Llevan ya trece años en la carretera. Actualmente están emprendiendo el regreso a Europa, subiendo por la costa oeste de África.

Les queda todavía medio mundo por conocer (toda Europa y el continente americano).

Han recorrido principalmente el hemisferio sur, visitado más de 50 países y vivido experiencias extraordinarias, buenas y malas.





La educación de sus hijas se realiza mediante el método de educación a distancia francés CNED, que se adapta a todos los niveles.

Nos demuestran, a través de sus vivencias, que se puede vivir con lo justo.

Disponen de un presupuesto muy ajustado, 500€ mensuales para los cuatro, y eso tiene que dar para todo (comida, gasolina, gastos varios, visados, entradas a museos o lugares de interés turístico, etc.)

Han vivido momentos durísimos, particularmente cuando Tasia, una de sus hijas, enfermó de paludismo en África (agosto 2016), aunque afortunadamente se recuperó rápido gracias a los cuidados recibidos.



En la India (verano 2015) intentaron agredirles. Sucedió en Pondicherry, donde estaban parados por una avería del Toyota.

A la espera de que les llegaran las piezas (enviadas por Euro4x4parts, patrocinador del viaje), tuvieron que aparcar (y vivir) en mitad de la calle.

De noche, tres individuos con arma blanca trataron de agredirles, pero la actuación a tiempo de la policía consiguió que no hubiera males mayores. Magali y las niñas quedaron muy afectadas.

Además suscitaban una gran curiosidad en la población, que no dejaban de perseguirles y molestarles, hasta incomodarlos tanto que no se atrevían a salir del vehículo.

Sufrieron mucho también por las inundaciones que provocan los monzones.

Estas desagradables experiencias hicieron que tomaran la decisión de acortar su visita a la India.





Otro momento muy duro, fue cuando robaron su material fotográfico en Kenia.

Greg es amante de la fotografía y muy aficionado al estudio de las aves. Disfrutaba mucho fotografiando toda clase de aves, y por desgracia su equipo fotográfico (de gran valor, tanto económico como sentimental) les fue robado en septiembre 2016.

Han padecido otros intentos de robo, así como de soborno en algunas fronteras, pagos exorbitantes por visados de apenas unos días, toda clase de intentos de extorsión (por acampar, por pasar por ciertos sitios, etc.) pero son los avatares de los viajes, a los que ya se han ido acostumbrando.

Pero también han conocido a gente maravillosa, hecho muchos amigos, recorrido lugares mágicos, y sobre todo han aprendido todo aquello que nunca se aprenderá en la escuela o el instituto.



momentos mágicos...



“ Es una familia que vive la vida de una forma intensa, en permanente contacto con el mundo y la naturaleza.



Han publicado dos libros en francés: *“Australie tu as changé”* (Australia has cambiado) y *“Les petits secrets du voyage sous les tropiques”* (Los secretos para viajar bajo los trópicos).

Tienen un blog interactivo, donde van detallando sus experiencias. Las niñas también participan en este blog con una animación en dibujos y un apartado con las recetas de cocina que más han llamado su atención.

+ info: nomadsroad.com



**¡ Una vida diferente,
una aventura constante !**